

Contents

Foreword
Delivery Information
Service & Preventive Maintenance
Warranty Description
Driveline Warranty
Normal Wear & Tear and maintenance
Warranty Service, 4 weeks or 10,000 km
Warranty Service, 3 Months
Vehicle Service Record

الفهرست

تمهيد
معلومات التسليم
الخدمة والصيانة الوقائية
مواصفات الكفالة
كفالة وحدات الدفع
الإهتراء والإستهلاك الطبيعي والصيانة
قسمة خدمة الأربعة أسابيع أو 10,000 كم
قسمة خدمة الثلاثة أشهر
سجل خدمات الحافلة

Foreword

This warranty Booklet is a valuable document which should be thoroughly studied and well looked after. It would be advisable to download this document and always keep it in the vehicle binder once your BONLUCK bus is delivered to you. This would simplify your service visits and there will be no uncertainties regarding the Warranty period or the treatment and care during the Warranty period.

Among other things, the various service occasions that are included in BONLUCK Bus & Coach Preventive Maintenance Program are recorded in the Warranty Booklet.

The proper care in accordance with the instructions in this Warranty Booklet is a precondition for ensuring that BONLUCK Bus & Coach Warranty terms are to apply.

If you have any questions concerning BONLUCK Bus & Coach Warranty conditions or your BONLUCK bus itself, you are more than welcome to contact your nearest BONLUCK Bus & Coach regional office, or you can contact our regional office in charge of your location for more information.

كتيب الكفالة هو الوثيقة القيمة التي ينبغي أن تدرسها وتصورها. ومن المهم والمناسب أن تقوم بتنزيل هذا الملف وحفظه دائماً مع ملفات المركبة عند شرائك حافلة من شركة بونلاك للباصات والحافلات. إن وجود كتيب الكفالة في الحافلة يسهل عليك أعمال وخدمات الصيانة الدورية ويجنبك العرقلة عند إجراءات العناية بالحافلة أثناء فترة الكفالة.

إن مختلف أعمال وخدمات الصيانة لحافلتك التي تجري ضمن برنامج خدمة الصيانة الوقائية لحافلات بونلاك تدون وتوثق في كتيب الكفالة هذا.

إن العمل بموجب الإرشادات والنصائح الواردة في كتيب الكفالة هي المبادئ الأساسية والمهمة لسريان مفعول الكفالة.

شركة بونلاك للباصات والحافلات مستعدة للإجابة على كل الأسئلة والاستفسارات المتعلقة بكفالة بونلاك أو بالحافلة ذاتها، فمرحباً بك بأي وقت في أقرب مكتب إقليمي تابع لشركتنا، كما يمكنك مراسلة المكتب الإقليمي المسؤول عن منطقتك لمزيد من المعلومات.

Delivery Information

Your BONLUCK bus has been manufactured using quality assured methods in which test driving and final adjustments make up the final operations prior to the bus leaving the factory.

When you take your bus into operation, you are advised to carry out a comprehensive vehicle inspection (including bus chassis, body and equipment) as specified by BONLUCK Bus & Coach service instructions.

Will find the following:

The Warranty Booklet which contains a description of the Warranty scope, Warranty Service Coupons, Service Log and documentation concerning service that has been carried out.

This booklet also contains a description of BONLUCK Bus & Coach Preventive Maintenance Program, the key to a problem-free ownership of the bus.

The Vehicle Manufacturing Certificate containing information concerning the specification of and the equipment included in your bus to facilitate your spare parts orders in the future.

معلومات التسليم:

لقد تم إنتاج حافلتك من شركة بونلاك بعد إتمام "نظام تأكيد الجودة" خلال فترة التصنيع، وكذلك بعد إجراء الفحوصات الأخيرة على الحافلة وتحضيرها قبل خروجها من المصنع. عند شرائك حافلة جديدة من شركة بونلاك للباصات والحافلات، وقبل المباشرة باستخدامها وتسييرها، قم بإجراء فحوصات الرقابة الشاملة للحافلة (بما يشمل الشاسيه والهيكل والتجهيزات الأخرى) حسب إرشادات شركة بونلاك للباصات والحافلات.

تجد هنا ما يلي:

كتيب الكفالة الذي يحتوي على مواصفات الكفالة، قسيمة خدمة أربعة أسابيع أو 10,000 كم، قسيمة خدمة الثلاثة أشهر، بطاقة سجل الحافلة لتوثيق الصيانة المنجزة.

كما يحتوي الكتيب على وصف لبرنامج الصيانة الوقائية لحافلات بونلاك. فهو المفتاح لعمل بلا مشاكل ولحيازة حافلة مفيدة ومريحة.

كما يوجد مع كل حافلة شهادة تصنيع الحافلة التي تحتوي على معلومات تفصيلية عن مواصفات الحافلة وتجهيزاتها مما يسهل عليك زيارة مركز الخدمة وطلب قطع الغيار.

Service & Preventive Maintenance During the Warranty Period

It is advised to perform the preventive maintenance including complete oil change and greasing, when you purchase a new BONLUCK bus.

All services should record it in the appropriate place in the Warranty Booklet to be your maintenance reference for the vehicle.

This initial services will be done at two stages:

- **Stage one** will be carried out 4 weeks after your bus delivery, or after a maximum of 10,000 km.
- **Stage two** will be carried out within 3 months after the first Warranty Service

In order for BONLUCK Bus & Coach Warranty to apply, you must maintain the bus in accordance with BONLUCK Bus & Coach Preventive Maintenance Program and continually record all the service occasions.

We also advice to perform the following procedures before you start operating your vehicle (If needed):

- Complete oil change for the bus (engine, differential and gearbox)
- Complete re-greasing for the vehicle
- Complete caliber for vehicle doors

الخدمة والصيانة الوقائية خلال فترة الكفالة

عند شرائك لحافلة بونلاك جديدة، ينصح بإجراء خدمات وقائية للحافلة من تغيير زيوت المحرك وعلبة السرعة وتشحيم كامل للحافلة بشكل دوري وبالأوقات المناسبة، وتوثق الخدمات المنجزة في كتيب الكفالة هذا لتكون مرجع لك.

ويتم إنجاز أولى خدمات غيار الزيت والصيانة والفحص على مرحلتين أساسيتين:

- **المرحلة الأولى** تنجز بعد أربعة أسابيع من استلامك الحافلة، أو عند قطع 10,000 كم
- **المرحلة الثانية** تنجز بعد ثلاثة أشهر من إنجاز خدمة المرحلة الأولى.

من أجل أن تكون كفالة شركة بونلاك للباصات والحافلات نافذة المفعول يجب عليك أن تعتني بحافلتك حسب برنامج الصيانة الوقائية لحافلات بونلاك والتوثيق الدائم والمتواصل لكل أعمال الخدمة والصيانة.

كما ننصح بالإجراءات التالية قبل البدء بتشغيل حافلة بونلاك (في حال اللزوم):

- تغيير كامل زيوت الحافلة (محرك - كرونة - علبة سرعة)
- إعادة تشحيم كامل للحافلة
- عيار الأبواب والهيكل

* Warranty Service does not include the cost of oils, filters, lubricants and any possible repairs that are not covered by the conditions stipulated in BONLUCK Bus & Coach Warranty

*خدمة الكفالة لا تشمل تكاليف الزيوت، الفلاتر، الشحوم والتصلببات المحتملة والتي هي غير مغطاة بكفالة شركة بونلاك للباصات والحافلات.

Warranty Description:

BONLUCK Bus & Coach Warranty covers defects in material and faulty workmanship existing at the time of delivery or the mechanical faulty comes into existence during the warranty period.

For driveline components, which are specified below under the heading (Driveline Warranty), the warranty is valid for a period of twelve months from bus delivery date, or until the vehicle has covered 100,000 km, whichever occurs first.

BONLUCK Bus & Coach undertakes to remedy, free of charge, established defects in material or faulty workmanship existing at the time of delivery or the mechanical faulty coming into existence during the warranty period. BONLUCK Bus & Coach, or the designated workshop, shall determine, in its sole discretion, the remedying actions to be taken. This warranty does not cover tyres or other parts which are warranted by other manufacturers. Nor does the warranty covers equipments/parts, bodywork or other installation work not assembled or installed by BONLUCK Bus & Coach factories.

Furthermore, this warranty does not cover additional costs due to equipments/parts, bodywork or other installation work assembled or installed by someone other than BONLUCK Bus & Coach factories, which renders the warranty work more difficult or prevents the warranty work from being performed.

مواصفات الكفالة:

إن كفالة شركة بونلاك للباصات والحافلات والمحددة بالحافلة المذكورة في شهادة الكفالة هذه تغطي عيوب المواد أو الصنع التي تظهر عند التسليم أو الأعطال الميكانيكية التي تظهر خلال مدة الكفالة.

وفيما يخص الأجزاء المتعلقة بوحدات الدفع الواردة لاحقاً تحت عنوان (كفالة وحدات الدفع) فإن الكفالة سارية المفعول لمدة إثني عشر شهراً من تاريخ التسليم أو إلى أن تكون المركبة قد قطعت مسافة 100,000 كم، أيهما يأتي أولاً.

تتعهد شركة بونلاك للباصات والحافلات بالإصلاح المجاني للعيوب التي يثبت وجودها في المواد أو الصنع عند التسليم أو الأعطال الميكانيكية التي تظهر خلال مدة الكفالة. وتقوم شركة بونلاك للباصات والحافلات أو الجهة المكلفة بالإصلاح بتحديد إجراءات الإصلاح التي سيتم اتخاذها وذلك بمحض اختيارها. هذا الكفالة لاتغطي الإطارات أو الأجزاء الأخرى والتي تكفلها جهات صانعة أخرى. كما أن الكفالة لا تغطي المعدات / الأجزاء أو الهيكل العلوي أو أي عمل تركيب آخر لم يتم تجميعها / تركيبها بواسطة مصانع الحافلات الخاصة بشركة بونلاك للباصات والحافلات.

كما أن هذا الكفالة لاتغطي التكاليف الإضافية الناجمة عن العمل المتعلق بالمعدات / الأجزاء أو الهيكل العلوي أو غير ذلك من أعمال التركيب التي يتم تجميعها أو تركيبها من قبل جهة غير شركة بونلاك للباصات والحافلات ومما يجعل العمل المنصوص عنه في الكفالة أكثر صعوبة أو يحول دون تنفيذ هذا العمل.

The warranty does not apply to the extent BONLUCK Bus & Coach can demonstrate that it is likely that the defect in material or the faulty workmanship, for which warranty is invoked, resulted from:

- the driver failing to comply with BONLUCK Bus & Coach applicable manuals and other available driver's information
- the vehicle not having been operated in accordance with BONLUCK Bus & Coach valid instructions, e.g. that the stipulated out at correct time and/or mileage intervals
A service which is not registered with BONLUCK Bus & Coach or recorded in this booklet, will be deemed to have not been performed unless proven so
- the use of oils, greases or coolants other than those stipulated by BONLUCK Bus & Coach;
- oil changes, service or repair work (including adjustments), having been performed by a non-authorized workshop;
- the defect/fault having become aggravated due to the failure by the driver to take immediate and appropriate action after that such times as the defect/fault became known or should have become known to the driver of after activation of the vehicle's warning indicator system.
- the vehicle being used in a manner other than that which is normal or having been rebuilt or modified;
- the vehicle having been involved in an accident, subject to misuse, or in any other way subject to external strain;
- Using spare parts which are not original or approved by BONLUCK Bus & Coach.

لاتسري الكفالة في الحالات التي تتمكن فيها شركة بونلاك للباصات والحافلات أو الوكيل المعتمد للشركة من إثبات احتمال أن يكون عيب المواد أو الصنع الذي يحتكم إلى الكفالة بشأنه قد نتج عن:

- عدم اتباع تعليمات كتيب الكفالة السارية، كأن لا يكون قد تم إجراء ما اشترطته الكفالة من إجراءات التسليم أو إجراءات الصيانة الوقائية أو الأساسية والشاملة في الوقت المناسب و/أو عند فواصل المسافات التي تقطعها الحافلة.
- عدم القيام بتغيير الزيوت اللازمة (محرك – علبة السرعة – ديفرنس) بالشكل الدوري والمنتظم.
- وتعد الخدمة غير المسجلة لدى " شركة بونلاك للباصات والحافلات" أو غير المسجلة في هذا الكتيب من قبل مراكز الخدمة المعتمدة من شركة بونلاك للباصات والحافلات أنها لم تنفذ مالم يتم إثبات ذلك.
- استعمال زيوت أو شحوم أو محاليل تبريد غير تلك التي اشترطتها شركة بونلاك للباصات والحافلات.
- تنفيذ عمل الصيانة أو الإصلاح (بما في ذلك أي تعديل) من قبل أي ورشة غير مراكز الخدمة المعتمدة من قبل شركة بونلاك للباصات والحافلات.
- تفاقم العيب جرّاء عدم اتخاذ السائق إجراءً فورياً ومناسباً بعد ظهور العيب أو كان يجب أن يتضح للسائق أو بعد تحذير نظام الإشارات العائد للحافلة.
- عدم تقيد السائق بكتيبات شركة بونلاك للباصات والحافلات لاستخدام الحافلة وبالمعلومات المتاحة للسائق.
- استخدام الحافلة بطريقة غير عادية، أو تحميل الحافلة فوق طاقتها، أو إذا أعيد بناء الحافلة أو تعديلها
- تعرض الحافلة لحادث من جراء سوء الاستخدام أو أي سبب آخر.
- استعمال قطع غيار غير قطع شركة بونلاك الأصلية أو المعتمدة من قبلها

The following are not, in this context, regarded as defects:

- normal wear and tear e.g. belts, clutch, brake shoes...etc.,
- repairs or adjustments, which constitute normal maintenance,
- normal use of consumable parts.

BONLUCK Bus & Coach makes no representations or warranties other than those expressly set forth above and BONLUCK Bus & Coach disclaims any implied warranties of any kind, including without limitation quality, performance, merchantability or fitness for a particular purpose,. Consequently, except for as provided in this warranty certificate BONLUCK Bus & Coach disclaims any liability for direct and indirect losses, costs or damage which may result from defects in material of faulty workmanship.

في هذا السياق لاتعتبر الحالات التالية عيوباً:

- الاهتراء والبلى العاديان (مثلاً: قشاط – صحن الدبرياج – كوابل أو فحمت... إلخ).
- الإصلاحات والتعديلات التي تكون عبارة عن صيانة اعتيادية.
- الإستعمال العادي للقطع القابلة للاستهلاك.

لاتقدم شركة بونلاك للباصات والحافلات أية تأكيدات أو ضمانات غير تلك الواردة صراحة أعلاه. كما أن شركة بونلاك للباصات والحافلات في حل من أية ضمانات أو كفالات ضمنية من أي نوع بما في ذلك على سبيل المثال لا الحصر: الجودة أو الأداء أو قابلية التسويق أو الملائمة لغرض محدد. ولذلك، وباستثناء ما هو منصوص عنه في شهادة الكفالة هذه فإن شركة بونلاك للباصات والحافلات في حل من أية مسؤولية عن الخسائر أو التكاليف أو الأضرار المباشرة وغير المباشرة التي قد تنشأ عن عيوب المواد أو الصنع أو الأعطال الميكانيكية.

Driveline Warranty

Driveline warranty is valid for components given below:

Engine	Gearbox	Drive axles
Cylinder block	Clutch housing	Propeller shafts
Cylinder head	Gearbox casing	Intermediate bearing
Cylinder liners & pistons	Shafts and gears	Universal joints
Valve mechanism	Bearings	Front/rear axle casing
Timing mechanism	Synchro cones	Driving gears
Crank mechanism	Hubs	Differential casing
Conn. Rods & bearings	Internal pipes	Differentials gears
Oil pump + pickup pipe	Internal seals	Differential bearings
Oil cooler	Splitter unit	Differential lock
Oil filter housing	Range unit selector	Half shafts
Preheating device	Oil pump	Hub an hub
Internal pipes	Oil cooler	Reduction gears
Internal gaskets	PTO	
Internal seals	Automatic transmission	
Flywheel and casing	Transfer gearbox	
Exhaust brake		
Exhaust/Intake manifold		
Intercooler		
By-pass valve Fan		
Coolant pump		
Radiator		
Thermostat & housing		
Electronic control unit		
Fuel injection Pump*		
+ coupling and feed pump		
Injectors		
Turbocharger		

Clearly, components not stated in this list are not covered by the driveline warranty.

The scope and conditions of the warranty were explained previously.

كفالة وحدات الدفع

كفالة وحدات الدفع تتعلق بالأجزاء الواردة الذكر أدناه:

ناقل الحركة	صندوق التروس	المحرك
محور الكاردن	صندوق الدبرياج	مجموعة الأسطوانات
المحمل الوسيط	غلاف صندوق التروس	رأس الأسطوانة
صلايب الكاردن	محاور التروس	بطانة الأسطوانة
صناديق المحاور الخلفية والامامية	المحامل المتزامنات	واليساتم
وحدات الدفع	الصرر	آلية صمام التهوية
صندوق الدفرنسيال	الكبسولات (أكمام اسطوانية)	جهاز نقل الحركة
تروس الدفرنسيال	الأنابيب الداخلية	آلية ذراع التدوير
محامل الدفرنسيال	أختام السد الداخلية	عمود ذراع التوصيل والحامل
قفل الدفرنسيال	رأس الجزء (التقسيم)	مضخة الزيت وأنابيب الشفط
محور الدفع	ترس المدى	مبرد الزيت
	ترس الإنتقاء الداخلي	مبييت فلتر الزيت
	مضخة الزيت	جهاز التدفئة المسبقة
	مبرد الزيت	الأنابيب الداخلية
	مأخذ الطاقة	أطواق السد الداخلية
	صندوق التروس الأتوماتيكي	الأختام الداخلية
	محول صندوق التروس	دولاب تنظيم السرعة والمبييت
		فرامل العادم
		شاحن المبرد الهوائي
		المروحة
		مضخة الماء
		المبرد (الريديتور)
		الترموستات والمبييت
		وحدة التحكم الالكترونية
		مضخة حقن الوقود
		مضخة التلقيم والوصل
		الحاقن
		شاحن التربو

من الجلي أن الأجزاء الغير مذكورة أعلاه فهي مستثناة وغير

مشمولة بالضمانة.

مدى وشروط الضمانة هي وفقا لما ورد سابقاً.

* Fuel injection pump warranty will void if filters were worn out or dirty, or there was water in the fuel tank

* في حال كانت الفلاتر غير صالحة ومتسخة أو في حال وجود ماء في خزات الوقود فإن كفالة وحدة الحقن تعتبر لاغية

الإهتراء والإستهلاك الطبيعي والصيانة

Normal Wear and Tear and Maintenance

BONLUCK Bus & Coach warranty conditions do not include normal wear and tear and maintenance of the vehicle. The climate, driving conditions, driving behavior, the mileage covered, etc., all influence the service life of the items in question

إن الإهتراء والإستهلاك الطبيعي للحافلة هو شيء لا بد منه والأسباب كثيرة، فالعوامل المناخية والطبيعة وظروف وأسلوب القيادة والأميال المقطوعة، كلها عوامل مؤثرة على إدامة الحافلة، لذا فإن الإهتراء والإستهلاك الطبيعي للحافلة غير مشمول بكفالة بونلاك وكذلك نفقات الصيانة المتعلقة بذلك.

Following are few examples of normal wear and expendable parts:

- Oils, grease, coolant fluid, anti-freeze
- Filters – oil, fuel, are coolant etc.
- Exhaust system
- Drive belts – fan, alternator etc.
- Bulbs and fuses
- Wiper blades
- Clutch plates
- Brake linings
- Desiccant for air dryer

فيما يلي أمثلة لبعض المواد والقطع القابلة للإهتراء والإستهلاك مع الإستعمال الطبيعي للحافلة:

- الزيوت، الشحوم، سوائل التبريد وعدم التجمد.
- الفلتر والزيت، الهواء وسائل التبريد الخ.
- نظام العادم.
- سيور الدفع – المروحة والمولد الكهربائي .
- اللمبات والفيوزات (الفواصم).
- ريش التنشيف.
- صفائح الفاصل الواصل.
- بطانة الفرامل.
- مواد التجفيف للمجفف الهوائي.

Following are few examples of adjustment procedures which can be regarded as normal maintenance:

- Valve adjustment
- Maintenance and adjustment of injectors
- Adjustment and overhaul of the compressed-air system (for example, off-loading pressure, level valves, brake control valves... etc.)
- Vehicle front end and power steering adjustment
- Tightening of wheel nuts, springs etc.
- Wheel bearing and axle adjustment
- Greasing

ومن أمثلة إجراءات الضبط والتعديل والتي تعتبر كصيانة طبيعية للحافلة هي:

- تعديل الصمامات.
- صيانة وتنظيم الحاقن.
- التنظيم والفحص الدقيق لنظام الهواء المضغوط (مثال: تخفيف أو زيادة الضغط، صمامات التسوية، صمامات التحكم للمكابح... إلخ).
- ضبط وتعديل توجيه الطرف الأمامي للحافلة.
- فحص إحكام سد عزقات العجلات ونوابض الخامد.
- تنظيم وضبط محل العجلات والمحور (الدوزان).
- التشحيم

Other examples of repairs & adjustments are the doors, hatches, locks... etc.

ومن أمثلة الإصلاحات والتعديلات الأخرى: الأبواب، النوافذ، الأقفال ... الخ.

Warranty Service Voucher
4 weeks (max. 10,000 km)

This service should be carried out by an authorized BONLUCK Bus & Coach workshop after four weeks of operation (or maximum of 10,000 km)

The client (bus owner) should pay for oil, filter, lubricants. Any possible repairs that are not covered by BONLUCK warranty conditions.

This voucher should be downloaded and filled by the authorized workshop, then a copy of it should be emailed to servie@bonluck.com within a maximum period of 48 hrs from implementation of the service to considered valid and duly registered in the company's records

قسمة خدمة الكفالة
أربعة أسابيع أو 10,000 كم

تقوم ورشة العمل المعتمدة من شركة بونلاك للباصات والحافلات بخدمة الكفالة هذه بعد أربعة أسابيع من عمل الباص (أو الحد الأقصى من 10000 كم)

على الزبون (مالك الحافلة) وحدة تكاليف الزيوت، الفلاتر، الشحوم والإصلاحات المحتملة والتي هي غير مغطاة بكفالة بونلاك

يتم حفظ هذه القسمة من قبل ورشة العمل المعتمدة من شركة بونلاك للباصات والحافلات ويتم إرسال نسخة منها على service@bonluck.com خلال مدة أقصاها 48 ساعة من تنفيذ الخدمة حتى تعتبر سارية ويتم تسجيلها في سجلات الشركة أصول

Bus Information**معلومات الحافلة**

Bus Model	نوع الحافلة
Bus Type	طراز الحافلة
VIN No.	رقم الهيكل (الشاسيه)
Kilometer	الكيلومتر اراج
Date	التاريخ

All of this service procedures were
dully done

تم القيام بجميع إجراءات خدمة الكفالة هذه حسب
الأصول

Date:

التاريخ:

Stamp & Signature of bus
owner or his representative

ختم وتوقيع مالك الحافلة أو من يمثله

Company or Authorized
Agent Stamp:

ختم الشركة أو الوكيل المعتمد

Warranty Service Coupon Three Months

The warranty service is to be carried out by and authorized BONLUCK workshop after three months operation

The client (bus owner) will pay for oil, filter, lubricants and any possible repairs that are not covered by BONLUCK warranty conditions.

This voucher should be downloaded and filled by the authorized workshop, then a copy of it should be emailed to service@bonluck.com within a maximum period of 48 hrs from implementation of the service to considered valid and duly registered in the company's records

قسيمة خدمة الكفالة ثلاثة أشهر

تقوم ورشة العمل المعتمدة من شركة بونلوك للباصات والحافلات بخدمة الكفالة هذه بعد ثلاثة أشهر من عمل الباص على الزيوت (مالك الحافلة) وحدة تكاليف الزيوت، الفلاتر، الشحوم والإصلاحات المحتملة والتي هي غير مغطاة بكفالة بونلوك

يتم حفظ هذه القسيمة من قبل ورشة العمل المعتمدة من شركة بونلوك للباصات والحافلات ويتم إرسال نسخة منها على service@bonluck.com خلال مدة أقصاها 48 ساعة من تنفيذ الخدمة حتى تعتبر سارية ويتم تسجيلها في سجلات الشركة أصولاً

Bus Information

معلومات الحافلة

Bus Model	نوع الحافلة
Bus Type	طراز الحافلة
VIN No.	رقم الهيكل (الشاسيه)
Kilometer	الكيلومتر
Date	التاريخ

All of this service procedures were
dully done

تم القيام بجميع إجراءات خدمة الكفالة هذه حسب
الأصول

Date:

التاريخ:

Stamp & Signature of bus
owner or his representative

ختم وتوقيع مالك الحافلة أو من يمثله

Company or Authorized
Agent Stamp:

ختم الشركة أو الوكيل المعتمد

Vehicle Service Record

سجل خدمات الحافلة

Delivery Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Warranty Service (4 Weeks / 10,000 km) Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Warranty Service (Three Months) Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature

Vehicle Service Record

سجل خدمات الحافلة

<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>	<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>
<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>	<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>
<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>	<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>
<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>	<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>
<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>	<p>Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____</p> <p>Authorized Dealer Stamp & Signature</p>

Vehicle Service Record

سجل خدمات الحافلة

Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature
Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature	Basic Service Full Service Date Carried Out: _____ Mileage: _____ Authorized Dealer Stamp & Signature

